
 “ÉCOUTEZ-LE !” Dimanche Carême 2 
La Transfiguration de Jésus n’est pas un élément, un épisode de plus de 
l’Évangile. La scène est grandiose. L’Évangile montre un Jésus au Visage 
resplendissant qui échange paisiblement avec Moïse et Élie.


Les trois disciples qui l’ont accompagné sur la montagne sont sidérés, ils ne 
savent que penser, le Mystère qui entoure Jésus les dépasse. Marc dit que 
“leur frayeur était grande”. Nous-mêmes, dans une même situation, ne 
serions guère plus vaillants. 


Le passage culmine d’une façon encore plus déconcertante : “Survint une 
nuée qui les couvrit de son ombre, et de la nuée une voix se fit 
entendre : Celui-ci est mon Fils bien-aimé : écoutez-le !” 
 Le Christianisme qui naîtra va se fonder dans l’écoute de la Parole de 
Jésus. Notre Église ne peut se nourrir et vivre que de cette Parole.


Il n’est pas simple pour les hommes et les femmes d’aujourd’hui d’y 
accéder. L’abandon de la pratique religieuse ne leur permet d’entendre parler 
de Jésus que de façon occasionnelle et distraite. 


Ceux qui se rapprochent des communautés chrétiennes ont du mal a saisir 
ce message qui se perd dans des pratiques, des dogmes, des coutumes qui 
l’ont rendu peu audible. Il est difficile alors de comprendre son importance 
décisive. La force libératrice de l’Évangile et sa joie débordante sont 
comme “bloqués” dans un langage ampoulé et des commentaires 
pseudo savants qui s’éloignent de son esprit. 


L’essentiel que peut offrir l’Église à notre société moderne reste cette 
Bonne Nouvelle révélée par Jésus. Nous ne pouvons pas — nous ne 
devons pas — retenir la force humanisante de sa Parole.  
Elle doit couler, vive, fraîche et abondante pour nos communautés, 
jusqu’à parvenir jusqu’à ceux qui n’ont plus d’espérance et cherchent à 
donner un sens à leurs vies. 


Il faut revenir à l’Évangile, le lire et le redécouvrir ensemble, nous 
mettre en contact direct avec la Bonne Nouvelle de Jésus, c’est-à-dire 
AVEC JÉSUS LUI-MÊME. C’est là que nous retrouvons nos fondements, la 
vocation qui est la nôtre et la force de l’Esprit qui la soutient et la provoque. 
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 “ÉCOUTEZ-LE !” Dimanche Carême 2 
Alors que le pouvoir d’attraction de l’institution s’est affaibli au fil du temps, 
nous devons rendre accessible à tous ceux qui ont soif de vérité et de 
vie Celui qui en est la Source et la Finalité, l’Alpha et l’Oméga.  

Tout nous engage à mettre la Bonne Nouvelle — Christ Ressuscité — au 
centre du Christianisme, à entendre et à vivre ces Paroles que le Père 
nous adresse aussi : “CELUI-CI EST MON FILS BIEN-AIMÉ, ÉCOUTEZ-
LE !”
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